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NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: SIN EQUIPO, NI MULTAS AGENTES DE MOVILIDAD DE LA CAPITAL 
Sin equipo, ni multas agentes de movilidad de la capital. La licitación aún no está lista, confiesa el secretario 
municipal Saúl Obregón Biosca. (DQ, principal) 
 
EUQ: CLÚSTER LOGÍSTICO DUPLICARÁ SOCIOS 
El cronista del estado de Querétaro, Andrés Garrido del Toral, narra su experiencia cercana a la muerte que tuvo 
en 1995, tras sufrir un accidente automovilístico. (EUQ, principal) 
 
AM: ESTADO Y EL MARQUÉS BUSCAN PROVEEDORES 
El Gobierno del Estado, la Secretaría de Salud, la Comisión Estatal de Infraestructura de Querétaro y el Marqués 
lanzaron, a través del Diario Oficial de la Federación, sus convocatorias para concurso de adquisiciones, 
arrendamientos, obras y servicios del sector público. (AM, principal) 
 
N: TRES BALEADOS 
Desde un auto en circulación del cual no se tiene señas, tres personas entre 25 y 40 años de edad, fueron atacadas 
a balazos por sujetos armados cuando se encontraban en la avenida 8 y 45 de la colonia Lomas de Casa Blanca. (N, 
principal) 
 
ESSJR: POR DEUDA, PROVOCÓ DAÑOS Y PERSECUCIÓN 
Una patrulla de SSPM chocada, un vehículo compacto destrozado en su parte frontal, una camioneta tipo 
plataforma asegurada y un sujeto armado detenido, fue el saldo de impresionante operativo realizado por tres 
corporaciones policiacas, entre ellas elementos de Policía Municipal de SJR, de Amealco y PoEs, tras registrarse 
detonaciones de arma de fuego al exterior de una empresa lo que originó sorprendente persecución. (ESSJR, 
principal) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
160 MPD PARA HOSPITALES  
Gobierno del estado invertirá 160 mdp en sustituir el equipamiento de los hospitales de San Juan del Río y 
Cadereyta de Montes, informó Julio César Ramírez, titular de la SESEQ. “Prácticamente se va a sustituir el 
equipamiento, porque era ya un equipamiento antiguo; ya nos costaba más caro repararlo, mandarlo a 
mantenimiento que comprar nuevo”. (EUQ, N) 
 
VA ESTACIONAMIENTO MUNICIPAL PARA 2019  
Por Marittza Navarro  
Romy Rojas, titular de la SDUOP, informó que el próximo año se avanzará la licitación para construir el 
estacionamiento subterráneo en el estadio municipal, el cual contará con cuatro niveles hasta 900 cajones para 
vehículos y se prevé que la edificación inicie el primer trimestre de 2019. (EUQ) 
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SALDO BLANCO EN OPERATIVO DE DÍA DE MUERTOS  
Más de 50 mil personas han visitado los panteones del estado durante las celebraciones de Día de Muertos y hasta 
el momento no se han presentado incidentes mayores, destacó Juan Marcos Granados Torres, Secretario de 
Seguridad Ciudadana. (N, DQ, RR) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
SE REÚNE MAURICIO RUÍZ CON ALEJANDRO LÓPEZ FRANCO  
El Diputado Local de MORENA, Mauricio Ruíz Olaes, se reunió con el con Alejandro López Franco, director del IQT, 
con la finalidad de compartirle las inquietudes que desde campaña recabó por parte de la ciudadanía en relación a 
la problemática de transporte público que existe en Querétaro. (N) 
 

MUNICIPIOS 
 
RECIBE ACTUAL ADMINISTRACIÓN TRES DENUNCIAS POR FALSOS INSPECTORES  
Tan solo en lo que va de la administración, en el municipio de Querétaro han recibido tres denuncias por falsos 
inspectores; así lo informó el director del Inspección del municipio de Querétaro, Marco Antonio Colín Molina; 
quien aseguró que, en relación al tema de la corrupción, el alcalde, Luis Bernardo Nava, ha instruido no mostrar 
ningún tipo de consideración. (CQRO) 
 
SIN DEFINIR MECANISMOS PARA DETERMINAR A LOS BARRIOS MÁGICOS  
El secretario de Turismo de la capital, Gerardo Cuanalo señaló que no se tienen mecanismos definidos para 
determinar a los Barrios Mágicos, indicó que se tienen plenamente identificados y será El Tepe el primero en ser 
intervenido y aún no se define cuál será el siguiente. (RR, AM) 
 
EN LA CAPITAL SE BUSCA DISMINUIR LA POBREZA  
Para seguir con la intención de Gobierno del Estado para disminuir la pobreza, el municipio de Querétaro sumará 
esfuerzos para así incrementar los recursos que se apliquen para este fin, aseguró el secretario de Desarrollo 
Humano y Social del Municipio de Querétaro, Arturo Torres Gutiérrez. (AM) 
 
RESULTADOS DE CONCESIONES EN 15 DÍAS  
Después de recibir los cinco expedientes de algunas concesiones otorgadas en la anterior Administración, la 
Comisión Ciudadana para la Rendición de Cuentas del Municipio de Querétaro, tardarán alrededor de 15 días en 
tener un primer informe, aseveró el presidente del organismo ciudadano, Ricardo Rivón. (AM) 
 
PROPONDRÁN MODIFICAR REGLAMENTO MUNICIPAL DE PANTEONES  
Hoy en día, los ocho panteones de la capital queretana se encuentran al 100% de su capacidad, la única forma de 
disponer de una fosa es a través de las exhumaciones; es por ello que el Secretario de Servicios Públicos 
Municipales, Enrique Correa Sada, informó que -en próximos días- propondrá un proyecto para modificar el 
Reglamento Municipal de Panteones a efecto de que se faculte al ayuntamiento para realizar exhumaciones por 
vencimiento de permanencia. (CQRO) 
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IMJUVE DE EL MARQUÉS FESTEJA DÍA DE MUERTOS EN CIUDAD JOVEN 
Con el propósito fomentar la cultura y preservar las tradiciones mexicanas, el IMJUVE, realizó el “Festival de Día de 
Muertos” en las instalaciones de Ciudad Joven. Como parte del festival se llevaron a cabo los “Concurso de Altares”, 
y “Concurso de Catrinas y Catrines”, así como un desfile donde el jurado calificador determinó el ganador tomando 
en cuenta la creatividad, uso de componentes tradicionales, originalidad, presentación y/o caracterización. (CI, DQ, 
N) 
 
EL GOBIERNO DE CADEREYTA ADEUDA 80 MDP  
La administración municipal de Cadereyta de Montes tiene una deuda de 80 millones de pesos, heredada de 
gobiernos anteriores a 2015, informó León Enrique Bolaño Mendoza, presidente de esa demarcación. El edil, que 
tuvo un primer periodo de gobierno del 1 de octubre de 2015 al 30 de septiembre de 2018, aseguró que se 
pagaron todos los compromisos adquiridos en ese trienio, de manera que comenzó el periodo 2018-2021 sin 
problemas económicos. (EUQ) 
 
DEBEN PREDIAL 10 MIL PERSONAS EN CORREGIDORA  
Por Laura Banda 
La Secretaría de la Tesorería y Finanzas del municipio de Corregidora informó que ha desplazado un operativo 
para invitar a 10 mil contribuyentes que registran adeudo del pago de impuesto predial para ponerse al corriente 
en dicha contribución, informó el titular de la dependencia, Gustavo Arturo Leal Maya. (DQ) 
 
ENTREGA SOSA DRENAJE PLUVIAL EN LA COLONIA BERNARDO QUINTANA  
Con inversión de tres millones 223 mil pesos se realizó la construcción del drenaje pluvial en la calle Maristas, de 
la colonia Bernardo Quintana, beneficiando a mil 272 habitantes con esta obra entregada por el presidente 
municipal de Corregidora, Roberto Sosa Pichardo. (DQ) 
 
TIENE ESTANCADO PAGO DE INDEMNIZACIÓN  
Por Alma Córdova  
El gobierno municipal de SJR sigue a la espera de que la autoridad judicial establezca la manera en que deberán 
pagar la indemnización de 6 mdp para la familia del niño que murió debido a que fue atropellado por un escolta del 
ex alcalde Fabián Pineda, informó el secretario de administración, Gilberto Ugalde. (EUQ) 
 
FLORES, COMIDA Y MUCHO AMOR EN EL PANTEÓN CIMATARIO  
Por Patricia López Núñez 
Los olores de las flores y de la comida le dan la bienvenida a cientos de queretanos que acuden al panteón del 
Cimatario, donde un grupo de policías advierte desde la puerta que las bolsas y mochilas deben permanecer al 
frente “para evitar robos”, para que no se les olvide que, en medio del festejo a los muertos, también rondan unos 
que son muy vivos. (DQ) 
 
CONDONAN 80% DE LOS RECARGOS EN LA CAPITAL  
Por Verónica Ruiz  
Un 80% de descuento en multas y recargos en el pago del impuesto predial y traslado de dominio, ofrece el 
municipio de Querétaro en el mes de noviembre, y del 60% en diciembre, informó el secretario de Finanzas, 
Francisco José Martínez Domínguez. (DQ) 
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LOCATARIOS DEL TEPE REGRESARÁN EL 12 DE DICIEMBRE  
Por Verónica Ruiz  
Los comerciantes del mercado Benito Juárez podrán ocupar sus locales a partir del 12 de diciembre, informó el 
secretario de servicios públicos del Municipio Enrique Correa Sada. (DQ) 
 
LISTO EL REACOMODO DE LUGAR EN “EL TEPE” 
Ya hay un acuerdo entre los 286 locatarios del Mercado Benito Juárez ‘El Tepetate’ para la repartición del mismo 
número de espacios dentro del nuevo modelo que se construye tras haber sufrido un incendio en el pasado mes de 
agosto, por lo que todos estuvieron de acuerdo en el reacomodo que se propuso para una mejor distribución de 
productos que se ofrecerán dentro de la nueva estructura, informó el secretario de Servicios Públicos Municipales, 
Enrique Correa Sada. (AM) 
 

INFORMACIÓN GENERAL 
 
ESTE AÑO, 28 MIL NUEVAS VIVIENDAS EN QUERÉTARO  
Por Laura Banda  
Pese al incremento de precios en insumos hasta de un 20%, hoy se edifican en Querétaro 28 mil viviendas, ocho 
mil más de la meta fijada para 2018, situación que viene a sobreofertar el mercado, declaró el presidente de la 
Cámara Nacional de Desarrolladores y Promotores de Vivienda (Canadevi), Ricardo Torres Juárez. (DQ) 
 
QUERÉTARO, SÉPTIMO EN AVERIGUACIONES  
A pesar de ocupar el vigésimo lugar a nivel nacional en el número de agentes o fiscales del Ministerio Público que 
emplea por cada 100 mil habitantes, Querétaro es la séptima entidad federativa con mayor número de 
averiguaciones previas iniciadas y carpetas de investigación abiertas por cada agente o fiscal del Ministerio 
Público, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía. (EUQ) 
 
QUE NO BASTA EL BOTÓN DE PÁNICO: CANACO  
Por Laura Banda  
El presidente de la Cámara Nacional de Comercio (Canaco), Carlos Habacuc Ruiz, informó que el sector seguirá 
trabajando en materia de estrategias de seguridad ya que no se trata sólo de tener botones de emergencia, sino 
que haya una respuesta rápida de las autoridades. (DQ) 
  

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
BAJO RESERVA  
El reino de las ocurrencias. Nos cuentan que algunos de los diputados de la 58 Legislatura no solamente 
abandonaron a sus empleados en la nómina del Poder Legislativo, sino que también dejaron arrumbadas 
herramientas que fracasaron como programas de trabajo. Tal es el caso del ex diputado priista Carlos Vega de la 
Isla, quien durante su gestión acondicionó un camión para atender a los ciudadanos, pero hoy está abandonado en 
el estacionamiento de empleados y visitas del Congreso. Ríos quiere seguir bajo los reflectores. Nos cuentan que el 
ex candidato a la alcaldía capitalina Adolfo Ríos se encuentra en gira de despedida, pues a pesar de perder hasta en 
los tiempos extras y en los penales electorales, el arquero de Cristo sigue visitando a los ciudadanos que confiaron 
en él. “Nos decían: cuándo ganan ya no regresan y cuando pierden, menos”, publicó Ríos en sus redes. (EUQ 2) 
 



 
SÁBADO 3 DE NOVIEMBRE DE 2018 

 

 Coordinación de Comunicación Social 5 
 

FUENTES 
DIARIOS LOCALES  Y NACIONALES SEMANARIOS Y QUINCENARIOS SITIOS WEB 

DQ: DIARIO DE QUERÉTARO T: TRIBUNA DE QUERÉTARO ALMX: ALTERNATIVO.MX 
N: NOTICIAS M: MAGAZINE ADN: ADN INFORMATIVO 

AM: AM I18: INFORMATIVO 18 CyP: CIUDAD Y PODER 
CQ: CAPITAL QUERÉTARO FQ: FUTURO DE QUERÉTARO CI: CÓDICE INFORMATIVO 

PA: PLAZA DE ARMAS LP: LIBERTAD DE PALABRA INQRO 
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO PC: PODER CIUDADANO Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO 

ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN VS: VOZ DE LA SIERRA B: SEMANARIO BITÁCORA 
EM: EL MOSQUITO  RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO 

EE: EL ECONOMISTA M: MAGAZINE DE QUERÉTARO 
EFB: EL FINANCIERO BAJÍO  

R: REFORMA  
LJ: LA JORNADA  

E: EXCÉLSIOR  
 

SALUDOS CORDIALES  


